

CVJM Kelzenberg -Tischtennis-

4. Spieltag Rückrunde Saison 2006 / 2007

Kreisliga: TTSF Glehn – CVJM Kelzenberg I 6:9

Im Auswärtsspiel bei den Tischtennisportfreunden in Glehn hatte die Mannschaft des CVJM Kelzenberg auf Grund des Lokalduells allerhöchsten Respekt vor dem Gegner, zumal man bereits in den vergangenen Jahren regelmäßig aufeinander traf und sich die Spieler beider Mannschaften insoweit sehr gut kannten. Einige in der Kelzenberger Mannschaft standen daher so unter Anspannung, dass sie nicht befreit aufspielten und damit ihre Stärken nicht ausspielen konnten.

Zu Beginn des Spiels wurden wie so oft in dieser Saison wieder einmal zwei Doppel verloren, jeweils im fünften Satz. Nur Elmar Brunn/Frank Jansen konnten sich gegen ihre Gegenspieler für die im Hinspiel erlittene Niederlage revanchieren. Im oberen Paarkreuz gewann lediglich Thorsten Schlangen ein Spiel. Elmar Brunn und Frank Jansen dagegen waren nicht zu schlagen und fuhren eine makellose 4:0 Bilanz in der Mitte ein. Auch Andreas Joebges spielte an diesem Abend stark auf und konnte nach dem Gewinn des ersten Einzels auch die gegnerische Nr. 5 in eindrucksvoller Weise bezwingen. Letztendlich war es Andreas Schürings vorbehalten, den 9:6 Sieg für die Kelzenberger Mannschaft zu sichern.

Hervorzuheben ist, dass das Lokalduell zu jedem Zeitpunkt hart umkämpft, aber dennoch immer fair ablief. Deswegen und nicht wegen des Sieges waren und sind die Glehner Spieler immer ein angenehmer Gegner für die Kelzenberger Mannschaft.

Mit diesem Erfolg wurde die Tabellenführung in der Kreisliga behauptet und der Abstand zum ersten Nichtaufstiegsplatz sogar auf insgesamt fünf Punkte ausgebaut.

Die Punkte für die Kelzenberger holten:

im Einzel: Thorsten Schlangen (1), Elmar Brunn (2), Frank Jansen (2), Andreas Joebges (2), Andreas Schürings (1)

im Doppel: Elmar Brunn/Frank Jansen (1)

1.HKK: CVJM Kelzenberg II - DJK Neukirchen 1:9

Das Spiel ging noch schneller vorbei, als die Reserve vorher schon befürchtet hatte. Gegen den Tabellenzweiten aus Neukirchen waren die Kelzenberger zuhause auch in Bestbesetzung chancenlos. Den Ehrenpunkt für den CVJM holte Claus Dürselen in einem 5-Satz-Krimi. Damit bleibt die Zweite weiter in akuter Abstiegsgefahr, zumal man am nächsten Spieltag zum Tabellenführer nach Nievenheim muss.

Die Punkte für die Kelzenberger holten:

im Einzel: Claus Dürselen (1)

im Doppel:

2.HKK: TTV Zons III - CVJM Kelzenberg III 0:9

Vierter Pflichtsieg im vierten Spiel der Rückrunde! Zweiter Tabellenplatz gefestigt! So das Fazit dieses Spiels.

Zons hat es den Kelzenbergern aber auch leicht gemacht. Ohne ihre Eins und Zwei hatten sie gegen den mit einer starken 3. Mannschaft angereisten CVJM nicht den Hauch einer Chance. Selbst die Doppel gingen allesamt an Kelzenberg. Einen Achtungserfolg hatten hier Dirk Ischen und Peter Schiffer zu verbuchen: Nach einem 0:2 Satzrückstand gegen des Gegners Doppel 1 kamen sie immer besser ins Spiel und konnten dieses am Ende knapp gewinnen.

Nun empfängt man am nächsten Spieltag den bisher noch ungeschlagenen Spitzenreiter aus Reuschenberg und hofft mit einer ähnlich starken Mannschaft den ein wenig „ärgern“ zu können. Aufgrund der sehr engen Tabellensituation sollte man nicht unversucht lassen auf jede sich bietende Chance reagieren zu können.

Die Punkte für die Kelzenberger holten:

im Einzel: Frank Finken (1), Volker Bachmann (1), Dirk Ischen (1), Ralf Pöstges (1), Ralf van der Mirden (1), Peter Schiffer (1)

im Doppel: Finken / Bachmann (1), Ischen / Schiffer (1), Pöstges / van der Mirden (1)

3.HKK: CVJM Kelzenberg IV - DJK Novesia Neuss 5:8

Tiefpunkt für die Vierte. Gegen den Tabellenletzten musste man sich in eigener Halle geschlagen geben. Dabei hat es eigentlich viel Spaß gemacht. Es waren durchweg enge spannende Spiele und die Stimmung in der Halle war locker und fröhlich; wie eigentlich immer, wenn die Vierte spielt. Leider war der Gast an diesem Abend einen Tick besser. Es kam auch ein bisschen Pech für die Kelzenberger dazu. Das erste Doppel wurde gewonnen, das zweite ging im 5.Satz verloren. Beim Stand von 4:5 aus Kelzenberger Sicht, dann das vielleicht entscheidende Match. Senior Toni Brügggen verlor gegen Hildebrand - aber alle abgegebenen Sätze gingen in die Verlängerung. Damit bleibt die Vierte auf dem vorletzten Tabellenplatz und hat jetzt nur noch 3 Punkte Vorsprung auf die rote Laterne.

Die Punkte für die Kelzenberger holten:

im Einzel: Axel Niebisch (2), Detlef Böcker (1), Herbert Brunn (1)

im Doppel: Niebisch/Böcker (1)

Für Hans-Gerd:

Ich habe noch einen Nachtrag zum Pokalspiel der Kreispokalsieger auf Bezirksebene zur Vervollständigung unserer Internetseite beigefügt.

Auch dir ein schönes Wochenende

Gruß

Andreas

Bericht vom Pokalspiel der 1. Herren-Mannschaft

DJK Kempener LC – 1. Herren 4:0

Nachdem die Kelzenberger-Mannschaft im Dezember 2006 den Pokalsieg 2006/2007 im Kreis Neuss/Grevenbroich erringen konnte, hatte man 06.01.2007 die Chance, sich gegen die Pokalsieger aus den anderen Kreisen im Bezirk Düsseldorf zu messen. Die Halbfinalgruppe mit vier Pokalsieger-Mannschaften führte die Kelzenberger-Mannschaft mit Thorsten Schlangen, Frank Jansen und Andreas Schürings ins Ruhrgebiet nach Duisburg-Bissingheim. Dort wurde die Mannschaft des DJK Kempener LC als Gegner zugelost.

In dem Spiel war das Glück nicht unbedingt auf Seiten der Kelzenberger. Nahezu alle knappen Sätze wurden verloren. Lediglich Andreas Schürings hatte in einem Fünfsatzspiel die Möglichkeit einen Sieg zu erringen. Insoweit musste man der gegnerischen Mannschaft schließlich gratulieren.

Zum Trost der Kelzenberger-Spieler gewannen die Kempener auch das Endspiel in dieser Halbfinalgruppe gegen Bissingheim, die sich zunächst ebenfalls mit 4:0 gegen die Mannschaft von Giesenkirchen (Kreispokalsieger Mönchengladbach) durchsetzen konnte, deutlich mit 4:1.

Trotz dieser Niederlage hat die Kelzenberger-Mannschaft in dieser Saison mit dem Pokalsieg auf Kreisebene einen tollen Erfolg errungen.